

Ich bin doch nicht blöd!

Schwarz wie die Nacht - lebe ich in allen Landesteilen bis in die höchsten Berge. Einige haben Angst vor mir, da ich als Bote des Todes gelte. Jedoch bin ich eigentlich ein ganz Netter. Besonders unter meinen Gefährten bin ich sehr gesellig. Ich habe z.B. besondere Rufe, wenn ich nach meiner Familie suche, daher schwätze ich mit meinen Freunden ein bisschen anders. Meine Ruhestätte suche ich meist erst gegen Abend auf, möglichst mit meiner Familie und meinen Artgenossen.



Wer mag das gewesen sein?

Auf der Suche nach meinem Partner achte ich sehr darauf, dass er mir auch treu ist, denn ich stehe auf lang anhaltende, innige und romantische Beziehungen. Um unser Eheglück jährlich zu besiegeln, legt meine Frau jährlich vier bis sechs Eier.

Die Erziehung meiner Töchter und Söhne dauert eine ganze Weile, da sie einiges von mir und meiner Frau lernen müssen. Dabei sind sie sehr wissbegierig und lernen schnell. Ich habe sehr schlaue Techniken entwickelt um z.B. eine Walnuss zu knacken. Nicht nur kleine Äste, Metalle oder ähnliches, sondern auch die Autos der Menschen mache ich mir zunutze.

Obwohl wir viel kleiner als ein Mensch sind, haben wir ein atemberaubendes Gedächtnis, wir vergessen nichts. Im Vergleich zu meinen verwandten Artgenossen trage ich einen kleinen „Bart“ aus Federn. Wenn ich mich rasieren würde, könnte man mich kaum noch von meinen Verwandten unterscheiden. In Märchen bin ich oft auf den Schultern von Hexen zu finden. Ich bin auch kein Feinschmecker, was die Nahrung angeht. Ich fresse so ziemlich alles, am liebsten in Gesellschaft.

Ich falle vor allem in den Wintermonaten auf, bin aber das ganze Jahr zu sehen. Du findest mich an vielen Orten. Ich halte mich gerne in großer Gesellschaft auf landwirtschaftlichen Flächen und großen Wiesen auf.

Wer bin ich?